"À ORLÉANS, C'EST PENSÉ PETIT!"

Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe « Ensemble pour Orléans »

« À Orléans, c'est pensé petit! », a déclaré le président de la Fédération des usagers de la bicyclette, au sujet des pistes cyclables de notre ville (La République du Centre, 20/01). Nous le rejoignons dans son analyse : le plan vélo, voté en 2019, n'a toujours pas produit le moindre axe majeur sécurisé et continu pour les cyclistes orléanais.

Pourtant, le candidat Serge Grouard portait cette proposition dans son programme de campagne : « la création (enfin!) d'un vrai réseau, continu et sécurisé de pistes cyclables »... Le pluriel, employé ici, supposait une ambition, contredite par les faits, bientôt à mi-mandat!

Ni la sécurité des cyclistes, ni le développement de cette mobilité ne sont prises au sérieux à Orléans. Quel parent laisserait aujourd'hui son enfant se rendre à l'école, seul à vélo, sans se faire de souci pour lui ? Tandis que l'Institute for Climate Economics qualifie les investissements des collectivités dans les aménagements cyclables de prioritaires et que le GIEC mentionne tous les bénéfices individuels et collectifs de la pratique du vélo, Orléans fait du sur-place sur ce sujet. Un réseau cyclable à la hauteur des enjeux mettra des années à voir le jour, nous perdons beaucoup trop de temps et il y a urgence !

Contact: gpe.ensemblepourorleans@gmail.com